

Ihr seid einzigartig!

Mit dem Wort Identität meint man alle Merkmale von einer Person.
Jede*r hat andere Merkmale, Vorlieben und Geschmäcker und ist daher unverwechselbar. Also haben alle Menschen eine eigene Identität. So ist das auch mit Gruppen, wie eurer Patrulle. Durch den Beitrag von jeder*m Einzelnen von euch wird eure Patrulle zu einer besonderen, einzigartigen Gruppe.

An eurem Patrullennamen seid ihr auch für alle anderen leicht erkennbar. Dieser kann sogar noch mehr über euch und eure Eigenschaften aussagen! Zum Beispiel sagt man vom Fuchs, dass er besonders schlau sei, dass Klee Glück bringe.

Denkt einmal gemeinsam über eure Eigenschaften nach. Was könnt ihr gut? Wofür steht ihr? Welche Eigenschaften nehmt ihr euch zum Vorbild? Entscheidet euch für einen Patrullennamen, der das ausdrückt. Trefft diese Entscheidung aber unbedingt gemeinsam, schließlich muss der Name für euch alle passen, und ihr solltet euch alle darin wiedererkennen.

Neben dem Patrullennamen könnt ihr euch noch weitere gemeinsame Erkennungsmerkmale überlegen. Zum Beispiel einen Patrullenruf, ein Symbol für einen Patrullenwimpel, oder vielleicht gibt es im Heim einen Platz, wo ihr eine Patrullenecke gestalten könnt. Wie wäre es mit einem Maskottchen? Habt ihr noch andere Ideen, wie ihr eure ganz besondere Patrullenidentität zeigen könnt?